

La Papouasie-Nouvelle-Guinée



La Papouasie-Nouvelle-Guinée est un pays d'Océanie, situé dans l'océan Pacifique au nord de l'Australie. Il occupe la moitié est de l'île de Nouvelle Guinée, la troisième plus grande île du monde. La capitale est Port Moresby. Le climat est équatorial (car le pays se trouve à proximité de l'équateur), c'est-à-dire chaud et très humide toute l'année, excepté dans les plus hautes montagnes, où il peut parfois geler. C'est un pays très montagneux, couvert par la forêt tropicale. En altitude, la "forêt de nuage" est toujours dans le brouillard. La culture de ce pays est très riche. On y dénombre plus de 800 langues ! Certaines ne sont utilisées que par quelques dizaines de personnes, et sont en voie de disparition. La faune et la flore sont aussi très riches et variées, bien qu'encore mal connues. La majeure partie de la population, organisée en tribus, vit de l'agriculture. La Papouasie-Nouvelle-Guinée reste un des pays du monde où la nature est la mieux préservée.

